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Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e oito, às 10: 00h a Assembléia Geral do 

ECAD realizou, em caráter extraordinário, sua 347ª Reunião, na Sede do ECAD, à Rua Guilhermina 

Guinle, 207 – Botafogo/RJ, com a presença dos Srs. Maria Cecília Garreta Prats Caniato (ABRAMUS), 

Marco Venício Mororó de Andrade (AMAR), Kléber da Silva (SBACEM), Chrysóstomo Pinheiro de 

Faria (SICAM), Jorge de Souza Costa (SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª 

Superintendente Executiva, Glória Cristina Rocha Braga. Presentes ainda os Srs. Adonis Marcelo e 

Francisco Ribeiro (ABRAMUS), William Netto da Cunha e Marcos Campuzano (AMAR), Joycelane 

Galvão (SICAM), Joelma Giro Montanaro e Fernando Vitale (SOCINPRO), Sydney Sanches, Ney 

Tude e Frederico Lemos (UBC). Conforme o disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do 

Escritório, foi eleito para presidir os trabalhos o Sr. Marco Venício Mororó de Andrade, cabendo a 

mim, Maria Cecília Garreta Prats Caniato, secretariá-lo. ��� 9(5,),&$d2� '2� 482580 – 

Verificado o quorum exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos.                            

��� $3529$d2� '$� $7$� ����� $*2 - Lida e aprovada, após algumas retificações.                         

��� 3(1'Ç1&,$6� '$� 5(81,2� $17(5,25� ���� As associações informaram que estão 

analisando o pedido formulado pela ABRAMUS, referente ao peso do background. ���� Remetida para 

a Comissão de Distribuição, para nova análise, a regra que não permite o segundo cadastro de 

fonograma com ISRC igual e mídia diferente. ���(;3(',(17(�'$6�$662&,$d®(6�������(�PDLO�
GD�8%&���6HPLQiULR�,QWHUQDFLRQDO�±�Lido e-mail do presidente da UBC, Fernando Brant, firmando o 

posicionamento de sua associação contra a realização do seminário internacional previsto para outubro 

próximo. A UBC entende que o seminário deveria ser adiado e se retira da Comissão organizadora.    

�����(�PDLO�GD�&RRUGHQDomR�GR�'LUHLWR�$XWRUDO�±�  A Sra. Superintendente leu e-mail recebido da 

Coordenação de Direito Autoral - MinC, solicitando informações sobre a atuação das associações de 

gestão coletiva brasileiras, a serem encaminhadas à CAMEX- Ministério das Relações Exteriores. A 

Assembléia Geral decidiu que a Sra. Superintendente comunique ao MinC que este tipo de solicitação 



deve ser endereçado diretamente às associações.  ����� *LRYDQQL� GRV� 6DQWRV� ±� Abordado assunto 

referente aos pedidos de liberação de retido apresentados pela UBC em nome do titular Giovani dos 

Santos. Considerando as questões cadastrais que envolvem a análise, a Assembléia Geral entendeu que 

o assunto deve ser examinado inicialmente pela Comissão de Distribuição. ��� 25'(0� '2� ',$���������
����� 6XSHULQWHQGrQFLD�� D�� 5HODWyULR� VREUH� DQGDPHQWR� GH� 3/V� ±� A Sra. Superintendente deu 

conhecimento às associações sobre os andamentos dos principais projetos de lei, versando sobre 

direitos autorais de execução pública,  em tramitação no Congresso Nacional. E�� 6ROLFLWDomR� GD�
$%5$&�±�Lida pela Sra. Superintendente carta recebida da ABRAC, solicitando que seja descontado 

apenas 20% de seu percentual societário, para abatimento do débito referente ao custo mínimo. A 

Assembléia Geral rejeitou o pedido, devendo a Sra. Superintendente dar ciência à ABRAC.               

�����*HUrQFLD�$GP��)LQDQFHLUD�� D��0HPRV� ����� ���� H� ������� �� VROLFLWDQGR� EDL[D� SDWULPRQLDO – 

Autorizadas as baixas, pelo fato do conserto dos bens ser antieconômico. ����� *HUrQFLD� GH� 7�,������������
D��&LV�1HW�H�H�PDLO�$''$)���O Sr. José Pires, gerente executivo de TI, relatou pedido recebido da 

ADDAF para que seja informada sobre a associação de titular que esteja na base de dados do ECAD, 

sem seus respectivos códigos CAE/IPI, impedindo que obras do repertório-ADDAF recebam o ISWC. 

A Assembléia Geral autorizou o fornecimento da informação à ADDAF. O Sr. José Pires 

complementou dizendo que para cada obra da ADDAF, que é submetida à Agência BrasilECADnet, 

retorna-se o motivo da codificação ou não do ISWC, mas sempre respeitando-se a composição autoral 

da obra na base de dados do ECAD.  ����� *HUrQFLD� GH� $UUHFDGDomR�� D�� &RQYrQLR� $%5$7(/�
�DVVLQDWXUD�� ±� Circulado pelas associações para rubrica o convênio firmado entre o ECAD e a 

ABRATEL.� E��&RQYrQLR�$0,57� ±�Comunicado pelo Sr. Márcio Fernandes, gerente executivo de 

arrecadação, o início das tratativas com a AMIRT para assinatura de convênio nos mesmos moldes do 

firmado com a ABERT, conferindo-lhe, entretanto, desconto de 15% para as emissoras de rádio 

associadas, e não de 25%, tal qual ocorre para os filiados da associação nacional. F��5iGLR�&RUUHLR�GR�
(VWDGR�±��O Sr. Márcio Fernandes relatou que a Rádio Correio do Estado, situada na cidade de Campo 

Grande (MS) tem pleiteado, reiteradamente, a concessão de descontos muito superiores aos aprovados 

para negociação com emissoras de rádios inadimplentes. No entender do ECAD, tais descontos não 

devem ser concedidos, o que foi ratificado pela Assembléia Geral. ����� *HUrQFLD� -XUtGLFD������������������
D�� 3RVLFLRQDPHQWR� GDV� $o}HV� ±� O Dr. Samuel Fahel, gerente executivo jurídico,  apresentou os 

andamentos da principais ações judiciais em curso. ����� *HUrQFLD� GH� 'LVWULEXLomR�� D�� $WD� GD�



����
�
&RPLVVmR�GH�'LVWULEXLomR�UHDOL]DGD�HP��������� – ���&RQH[R�GH�&DUQDYDO�– A Sra. Márcia Melo, 

gerente executiva de distribuição, apresentou as conclusões do estudo sobre as mudanças na 

distribuição do Conexo de Carnaval, solicitadas pela SOCINPRO, que pretendia não mais montar o rol 

da distribuição apenas com os fonogramas mais antigos das 300 obras mais executadas, por entender 

que existem várias novas regravações. O assunto foi apreciado pela Comissão de Distribuição. Segundo 

a Sra. Márcia Melo, atualmente, o ECAD já faz gravações mecânicas. Assim, poderá utilizá-las para a 

composição do rol conexo, não sendo mais necessária a seleção de um número determinado de 

fonogramas, conforme prevê o Regulamento de Carnaval. Além disso, a distribuição do Carnaval 

Conexo poderá ser realizada no mesmo mês da distribuição autoral (maio). Assim, a Comissão 

entendeu que a distribuição dos conexos de Carnaval poderia ser, a partir de 2009, da seguinte forma:        

1) composição do rol com base nas gravações fonomecânicas (hoje, em torno de 12 mil execuções);      

2) identificação dos fonogramas efetivamente executados, que serão alvo da distribuição. A Assembléia 

Geral aprovou a sugestão. �� &DGDVWUR�GH�)RQRJUDPD�(VWUDQJHLUR�FRP�,65&�LJXDO�D�%5�– Assunto 

adiado para a próxima Assembléia Geral, a pedido da ABRAMUS. �� 5HJUD� GR� UHVSRQViYHO� SHOR�
FDGDVWUR� GH� IRQRJUDPDV� ±� A Comissão de Distribuição sugeriu a implantação da regra de 

“responsável pela informação”, para o cadastro de fonogramas, da seguinte forma: a)�uma associação 

poderá cadastrar um fonograma, mesmo sendo o produtor fonográfico de outra associação; b) o 

cadastro do fonograma ficará pendente de validação; c) uma vez validado o cadastro pela sociedade do 

produtor fonográfico, somente ela, sociedade do produtor fonográfico, poderá fazer alterações;             

d) enquanto, não houver a validação, a associação que fez o cadastro poderá alterá-lo; e) uma vez 

havendo a transferência do produtor fonográfico para outra associação, esta passa a ser a única 

responsável por fazer alterações e fornecer documentação. A Assembléia Geral aprovou a sugestão. 

Esta regra será implementada a partir desta data. �� )RQRJUDPD�HVWUDQJHLUR�FDGDVWUDGR�SRU�UyWXOR – 

Também foi aprovado pela Assembléia Geral a possibilidade de cadastramento de fonograma 

estrangeiro ou nacional por publicação simultânea,  por rótulo, devendo entrar na base de dados como 

pendente de documentação, devendo a associação enviar o rótulo e também a documentação que 

comprove a simultaneidade, para validação pelo ECAD. ��� (PSUHJR� GH� VLWHV� SDUD� YDOLGDomR� GH�
FDGDVWUR�GH� IRQRJUDPDV�SRU� UyWXOR�– Aprovado, excepcionalmente, o uso dos sites indicados pela 



UBC e pela SOCINPRO para validação dos cadastro de fonogramas por rótulo. A qualquer tempo, as 

associações poderão inserir novos sites, sempre aguardando a aquiescência das demais associações. A 

lista dos sites será disponibilizada na Extranet. Registrado o voto contrário da ABRAMUS.                 

E�� $SUHVHQWDomR� SDUD� D� $VVHPEOpLD� *HUDO� GRV� PDLRUHV� SDJDPHQWRV� D� WLWXODUHV� GH� GLUHLWRV�
UHVXOWDQWHV� GH� SURFHVVDPHQWRV� GD� GLVWULEXLomR – A UBC ressaltou que o ECAD não vem 

submetendo à Assembléia Geral os valores elevados, distribuídos a titulares.  No seu entender, toda vez 

que a distribuição efetuada a determinado titular fuja do seu perfil, os valores deverão ser analisados 

pela Assembléia Geral, juntamente com os esclarecimentos do ECAD. A Sra. Márcia Melo informou 

que tinha compreendido que esse procedimento deveria ser aplicado apenas para as liberações de 

retido, e não para os processamentos normais. ��� $6681726� *(5$,6�� ����� 5DWLILFDomR� GH�
3URFXUDomR – Ratificadas as procurações feitas pela Sra. Superintendente Executiva ao gerente da 

Unidade de Uberlândia, Sr. Ênio Fernandes Medeiros. Nada mais havendo a tratar, deu-se por 

encerrada a sessão às 17:00h, tendo eu, Maria Cecília Garreta Prats Caniato, lavrado a presente Ata que 

após lida e aprovada é assinada por todos os presentes. Rio de Janeiro, 19 de agosto de 2008. 
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